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CÂMARA MUNICIPAL DE gain .
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento nº S2 /2021.

Ementa: Informações acerca do término
contratual com o Instituto Esperança.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando o término contratual com o Instituto Esperança,

Considerando informações sobre a falta do pagamento do subsídio de
dezembro/2020 à entidade,

Considerando que no final do exercício de 2020 a Comissão de
Monitoramento e Avaliação enviou à entidade uma série de apontamentos
quanto à aplicação do recurso público, que resultou na devolução de R$ 469
mil aos cofres públicos, o que contribuiu dificultando ainda mais a subsistência
do Instituto,

E por fim, considerando que mesmo diante da informação de que
estas crianças serão absorvidas pela educação municipal, os pais seguem
apreensivos sem conhecer o destino dos seus filhos, a Vereadora Mônica

1- Confirma-se a informação acerca de repasse atrasado por parte da
Prefeitura?

2- Na afirmativa, desde quando o repasse está atrasado? Por quê?

3- Ainda na afirmativa, quando será normalizado?

4- Favor encaminhar os nomes dos componentes da Comissão de
Monitoramento e Avaliação.

5- Favor encaminhar cópia da avaliação da Comissão contendo os
apontamentos que resultaram na devolução de verba para os cofres públicos. 
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6- Favor encaminhar cópia da defesa do Instituto.

7- Foi realizado estudo para o encaminhamento destas crianças para
a rede pública municipal? Explane.

8- A nova gestão tem conhecimento do porque da falta de interesse
do governo passado na renovação do contrato? Explane.

Valinhos, 13 de janeiro de 2021.

Mônica Morandi
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